



Fraktion im
Münchener Stadtrat

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 07.02.2025

Surfen im Olympiapark

ANTRAG

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird gebeten, im Benehmen mit dem Olympiapark München eine Surfwellen-Anlage als schwimmende und rückbaubare Anlage im Olympiasee zu ermöglichen.

BEGRÜNDUNG

Seit 2021 ist Surfen eine olympische Disziplin. Daher soll die Sportart neben den weltweit bekannten Standorten im Stadtgebiet passenderweise auch im historischen Umfeld des Olympiaparks ermöglicht werden.

Durch neue Technologie ist eine Surfwellen-Anlage ohne dauerhafte Eingriffe in die Umgebung möglich. Umwelt- und Denkmalschutz sind damit gesichert, ebenso die bestehende Nutzung des Sees.

Eine schwimmende Surfwellen-Anlage stärkt den Ruf Münchens in der Welt für Wassersport an ungewöhnlichen Orten. Surfen im Park macht den Olympiapark noch attraktiver – vor allem auch während der anstehenden Sanierung.

SPD/Volt-Fraktion

Dr. Julia Schmitt-Thiel
Kathrin Abele
Barbara Likus
Julia Schönfeld-Knor
Nikolaus Gradl
Lars Mentrup

Mitglieder des Stadtrates

A
N
T
R
A
G